

WANGEN

Wangen erhält Landesgeld für die Gemeinschaftsschule

LESEDAUER: 2 MIN



2017 war Richtfest für den GMS-Erweiterungsbau, 2018 war Eröffnung. Jetzt gibt das Land einen Zuschuss. (Foto: Bernd Treffler)

19. Dezember 2019

SCHWÄBISCHE ZEITUNG

JAN PETER STEPPAT
Redaktionsleiter

Drucken

Schöne Bescherung für die Stadt Wangen: Vom Land erhält sie jetzt 588 000 Euro für die längst vollzogene Erweiterung der Gemeinschaftsschule, wie die hiesigen Landtagsabgeordneten **Raimund Haser** (CDU) und Petra Krebs (GOL) unlängst mitteilten.

Das Geld stammt aus Mitteln der Schulhausbauförderung und tut der Stadt gut, wie Kämmerin **Yvonne Winder** erklärte. Insgesamt hat die vor einigen Jahren begonnene und 2018 abgeschlossene Schulerweiterung um einen Neubau rund 2,6 Millionen Euro gekostet. Laut Yvonne Winder handelt es sich bei dem Geld um eine großzügige Förderung, mit der man sogar etwas später gerechnet habe.

Wie die Abgeordneten erklären, hat das Land in den vergangenen sieben Jahren rund 500 Millionen Euro in die Schulbauförderung investiert. Im zu Ende gehenden Jahr seien 84 Projekte mit einem Gesamtvolumen von knapp 100 Millionen Euro gefördert worden. Hinz seien mehr als 19 Millionen für 46 Bauprojekte von Ganztagschulen gekommen.



0 Kommentare

 Schwäbische

© Schwäbischer Verlag 2020